



Communiqué de presse

La nouvelle Assemblée des Jeunes de la Province de Hainaut est installée

Ils sont 112, venus des quatre coins du Hainaut et des 23 écoles de la Province de Hainaut : ensemble, ils forment l'Assemblée des Jeunes, troisième mouture. Vendredi, ils ont prêté serment dans l'hémicycle provincial à Mons. Un lieu impressionnant pour une immersion complète dans l'exercice démocratique.

L'Assemblée des Jeunes, initiée par la Province de Hainaut depuis mars 2019, est un projet participatif et citoyen. 56 mandataires et 56 suppléants, élèves de cinquième secondaire des écoles provinciales, élus par leurs pairs, vont apprendre à vivre la démocratie. Défendre une idée, la partager, convaincre, la concrétiser : autant d'expériences qu'ils vont façonner.

Ensemble, ils ont la lourde responsabilité de sélectionner les projets qui leur tiennent à cœur et qui soutiennent les 17 Objectifs de Développement Durable au sein de leurs établissements. Pour leur donner forme, ils disposent d'un budget total de 100 000€ sur deux ans.

Deux années pendant lesquelles ils vont travailler à la réalisation de projets durables aussi bien à l'intérieur et à l'extérieur de leurs écoles, tout en découvrant la vie politique provinciale. Ils bénéficient également de l'appui du comité de développement durable de leur établissement et forment une éco-équipe avec d'autres jeunes.

De plus, ils reçoivent une formation dispensée par des experts en développement durable et acquièrent des compétences en démocratie participative, agissant ainsi en tant que représentants de la jeunesse de Hainaut.

Leurs prédécesseurs se sont attachés à imaginer et mettre en œuvre des projets comme un composteur mécanique au Lycée technique de Saint-Ghislain, un street work out à l'Athénée provincial des Métiers de Mons, un compacteur de canettes à l'IPES Tournai, un nouveau restaurant scolaire en mobilier durable à l'école du futur de Mons, un mur végétal au CEFA de la Louvière, des classes en plein air à Ath, des green zones et ecogardens à La Louvière et Leuze, des petits-déjeuners malins au Nursing de La Louvière et la mobilité douce façon VTT à Soignies ou encore un salon de coiffure socio-esthétique à l'Académie provinciale de Métiers de Mons...

Une expérience riche en enseignements pour mieux comprendre le fonctionnement de notre société.

Vous trouverez plus d'informations en cliquant sur ce lien : <https://we.tl/t-f1RdSuy1el>